
Protokoll:  
 
Rm Knopp (CDU) begründet den Antrag. 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 
Der Vorsitzende der FBG-Ratsfraktion, Rm Gniffke, stimmt Bürgermeisterin Hammes-
Rosenstein und dem Antrag der CDU-Fraktion zu. Er merkt an, dass die Polizei die 
Sicherheitsbedenken verharmlose. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig verweist darauf, dass die einzuholende 
Stellungnahme der Polizei erst im Nachhinein bewertet werden sollte. 
Rm Diederichs-Seidel (Bündnis 90/Die Grüne) stimmt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-
Göttig zu. Er merkt an, dass präventive Maßnahmen zu treffen und dabei auch die Meinungen der 
Experten des Sozialamtes und der Polizei zu berücksichtigen seien.  


